Die Kinderleichtathletik beim Eberbacher Frühlingslauf

Mit einem Teilnehmerrekord von 41 Läufern nahm der TB04 in diesem Jahr am Frühlingslauf in Eberbach teil. Und wir waren nicht nur viele, sondern auch erfolgreich, denn noch nie kamen wir mit so vielen Podest-Platzierungen nach Hause wie dieses Jahr.







Natürlich gingen wir nicht unvorbereitet an den Start. Im Winter trainierten wir in der Stangenberghalle spielerisch unsere Ausdauer. Später ging es nach draußen und wir tasteten uns so langsam an die geforderten 700m, bzw. 1400m heran.

Am 01.06.2014 war es dann soweit. Aufgeregt, aber auch ehrgeizig standen unsere Kinder für die 700m-lange Bambinistrecke, bzw. 1400m-lange Juniormeile bereit.

Die Strecke führte durch die Altstadt, vorbei an vielen begeisterten Zuschauern, die die Kinder unter Applaus ins Ziel jubelten. Dort angekommen konnten diese freudestrahlend ihre wohlverdienten Medaillen und Urkunden entgegen nehmen.

Manuela Möhrle

